



Communiqué de presse

Crema a choisi deux partenaires pour l'externalisation de ses transports.

Villars-sur-Glâne, le 29 janvier 2024

Dans le cadre de son programme de transformation appelé CAP 2027, Crema a évalué la possibilité d'externaliser le transport des produits finis vers sa clientèle. Fin septembre 2023, elle a lancé un appel d'offres et 16 entreprises spécialisées dans ce domaine y ont répondu. Crema annonce aujourd'hui que son choix est fait et que le transfert de ses activités de transport, à l'exception de celles liées au ramassage du lait, sera effectif au 1^{er} mai 2024. L'entreprise Galliker Transport AG assurera les transports nationaux de Crema Villars-sur-Glâne et Le Mont-sur-Lausanne et TRAVECO Transporte AG, une entreprise de fenaco société coopérative, les transports de Rhône Logistics à Sierre.

L'évolution technologique du domaine ainsi que les attentes croissantes des clients rendent la gestion des transports de plus en plus exigeante. La complexité de cette activité annexe, l'évolution technologique, ses coûts et les investissements à venir soulevaient la pertinence de son maintien à l'interne ou de son externalisation. Crema a choisi la deuxième option et confiera dès le 1^{er} mai 2024 cette activité à Galliker et TRAVECO, deux leaders nationaux de la logistique et des transports avec des compétences clés dans le domaine du transport des produits alimentaires. « Nous avons trouvé avec ces deux partenaires une très bonne solution tant économique que sociale en sauvegardant, selon notre volonté, les intérêts des collaboratrices et collaborateurs travaillant dans ce secteur » précise Ralph Perroud, le CEO de Crema. Les 46 personnes touchées ont été informées en présence des repreneurs et des partenaires sociaux samedi passé. Elles seront engagées par les repreneurs à des conditions équivalentes à celles de Crema. Les nouveaux employeurs tiendront compte de l'ancienneté et renonceront à la traditionnelle période d'essai. Les camions seront repris par les deux partenaires.

Cette externalisation évite à l'entreprise fribourgeoise d'investir à court et moyen termes dans de nouveaux programmes informatiques de gestion logistique et dans la modernisation de son parc de véhicules, soit entre 5,8 et 14 millions de francs selon la politique de transport choisie. Ces investissements pourront être réalisés en faveur de l'outil de production de l'entreprise. C'est une étape importante et positive pour Crema qui veut désormais se concentrer essentiellement sur son cœur de métier qui est l'achat, la transformation et la valorisation du lait.

Contacts :

Ralph Perroud, CEO, M. 079 600 90 74, ralph.perroud@cremo.ch

Thomas Zwald, Secrétaire général et porte-parole, M. 078 621 45 59, thomas.zwald@cremo.ch

Brèves présentations de nos nouveaux partenaires

Galliker Transport AG est une entreprise logistique active autant en Suisse qu'au niveau international, fondée en 1918 et en mains familiales. Elle compte à ce jour 3500 employés et 21 filiales, dont 11 en Suisse (www.galliker.com).

TRAVECO Transporte AG appartient à fenaco société coopérative et fournit des prestations logistiques dans toute la Suisse et au-delà des frontières. L'entreprise compte quelques 800 employés (www.traveco.ch).